



Feuerwehr-Nachrichten

Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf gibt Rechenschaft

Kürzlich hielt die Freiwillige Feuerwehr Hallersdorf im Gasthause Egger ihre 39. Generalversammlung ab.

Wehrhauptmann Karl Hußler konnte außer den erschienenen Wehrmännern noch Bürgermeister Ernst Winkelhofer sowie Ehrenhauptmann Josef Egger und Ehrenhauptmann-Stellvertreter Pflanzl begrüßen.

Nach einer Gedenkminute für die verstorbenen Gründungsmitglieder Johann Konrad und Franz Schlager erstattete der Schriftführer den Tätigkeitsbericht, dem unter anderem folgendes zu entnehmen war:

Gegenwärtig gehören der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf 23 Wehrmänner an. Es wurden acht Übungen mit einer Gesamtteilnehmerzahl von 99 Mann abgehalten. Drei Mal mußte die Wehr zu Bränden ausrücken, acht Mann haben einen Erste-Hilfe-Kurs besucht.

Zum Landesfeuerwehrtag nach Hartberg, zu den Bezirksfeuerwehrtagen in Köflach, Schaflos und Köppling sowie zu zwei Hauptleutetagen hatte die Wehr Abordnungen entsandt. Den Florianitag feierte die Wehr gemeinsam mit der Feuerwehr Köppling.

Weiters ist die Feuerwehr zum Bischofsempfang und zum Festgottesdienst sowie zur Festsitzung des Gemeinderates anlässlich des Jahrestages der Unterzeichnung des Staatsvertrages ausgerückt.

Die Feuerwehr hat auch diverse Veranstaltungen der Nachbarwehren besucht.

Den Kassabericht brachte Kassier Josef Pflanzl jun. Zu neuen Kassaprüfern wurden Franz Bretterklieber und Johann Fromm gewählt.

Die Probefeuwehrmänner Fritz Fromm und Johann Fromm wurden zu Feuerwehrmännern befördert.

Bürgermeister Ernst Winkelhofer zeigte sich erfreut, daß aus fast jedem Haus ein Feuerwehrmann kommt, und dankte allen für den Einsatz im vergangenen Jahr.

Nach einer allgemeinen Aussprache schloß die Generalversammlung mit einem „Gut Heil“.